
  

第 805 回例会 補佐訪問 2012 年 7 月 19 日(木) 19 時点鐘ホテル紫雲閣 会長：宇津木 智・幹事：盛島美智子   

出席報告：出席２９名  (ＭＣ出席 5 名・高橋・川野今・大塚・須田・菊地)  欠席 5 名   本日の出席率８５％      

いい風に乗ってロータリーライフを楽しもう！今週は竹間 瑛ガバナー補佐訪問例会です。むさしロータリークラブへようこそ！    

   

本日の竹間ガバナー補佐訪問では、先週クラブ協議会で討議してまとめた①我が東松山むさしＲＣの良い点（自慢できる

点）・②弱点（修整すべき点）・③地区への要望、この３点を大戸会員・関口会員・鈴木会員の３名が発表しました。 

    

むさしロータリーの良い点として、社会奉仕が多い・若く活動的・仲間意識や友情・プログラムの充実などが挙げられました。弱点・ 

強化点として、地域への広報活動・青少年の育成・高齢化対策（若手会員の増強）・職業分類の充実などが挙げられました。 

    

地区への要望としては、地区の情報を早めに・地区のセミナーが多すぎる・米山奨学金の使い道・ガバナーノミニーへの疑問等でした。 

ニコニコボックス報告：本日 18 名 金額 40.500 円（前回まで 86.000 円） 累計 126.500 円    

第一グループガバナー補佐 竹間 瑛様：今年一年間よろしくお願いします。飯能ＲＣ間辺元幸様：本日はメーキャップです、お世話に 

なります。山下茂：妻の誕生日には素敵な花を有難うございました。鈴木英雄：７月１日は妻の誕生日、プレゼントを有難うございま 

した。 小久保佳：地元の馬頭観音のお祭りで早退します。  その他１３名、同じ内容で頂きました：宇津木 智・盛島美智子・ 

大戸久一・小藤恵美子・吉田守男・・林 好久・中村善博・野口健吉・原口茂治・吉田英三郎・横塚元幸・永野英吉・関口和裕： 

：ガバナー補佐 竹間 瑛 様、ようこそお越し下さいました、本日はご指導よろしくお願い致します。飯能ＲＣ間辺様ようこそお越 

し下さいました。              ニコニコ担当：大塚 幟・林 好久       会報委員会：内山明夫・横塚元幸 


